

Freiwillige Feuerwehr MONIHOLZ - Jahresbericht 2019

Bei der Mitgliederversammlung am 04.01.2019 waren 24 Kameraden anwesend. Schwerpunkte der Sitzung waren der Bau des neuen Feuerwehr- und Gemeinschaftshauses sowie der Ball Anfang Feb.

Feuerwehrmitglieder

Beim Abschnittsfeuerwehrtag in Gutenbrunn wurden Erich Schnait, Ernst Sidl und Erich Wimmer für 40-jährige sowie Karl Guttman für 25-jährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehr- und Rettungswesen ausgezeichnet. Alfred Wiesinger erhielt die Blutspenderauszeichnung in Silber für 35 x Blutspenden. Leider mussten wir auch 2 verdiente Feuerwehrkameraden, Franz Trinkl und Silvester Allinger, auf ihrem letzten Weg zum Friedhof Grainbrunn begleiten. Lukas Tanzer wurde am 01. Mai bei der Florianimesse als neues Mitglied angelobt.



Erfolgreiche Wettkampfgruppe

Nach der erfolgreichen Teilnahme an den Abschnittsleistungsbewerben in Gutenbrunn, Großweißbach, Eichenbach und Langschlag konnten wir in der Bezirkswertung Platz 1 in B/Silber und Platz 2 in B/Bronze erreichen. Beim 69. Landesfeuerwehrbewerb in Traisen, Bez. Lilienfeld erreichten wir Platz 10 in Bronze und Platz 11 in Silber mit Alterspunkten. Damit sind wir für den Fire Cup beim 70. LFLB in Sieghartskirchen, Bezirk Tulln und auch für den Bundesleistungsbewerb 2020 in St. Pölten qualifiziert.

Veranstaltungen:

An der am Ostermontag, 22. April in den Räumen der Therapiestätte in Grainbrunn durchgeführten Blutspendeaktion nahmen 183 Personen teil. Das Maibaumaufstellen, 30-jährige Bestandsjubiläum des Verschönerungsvereines sowie Teilnahme bei den Tagen des offenen Ateliers waren weitere Höhepunkte.

Einsatz-, Übungs- und Ausbildungstätigkeit

Neben mehreren Vorbesprechungen, Planungssitzungen hatten wir im heurigen Jahr die Unterabschnittsübung durchzuführen. Angenommen wurde ein Verkehrsunfall mit mehreren verletzten Personen wobei eine vermisste Person aus einem Schacht geborgen werden musste. Zusätzlich war der PKW-Brand mit verschiedenen Löschsystemen zu bekämpfen. An der Abschnitts-Funkübung in Elsenreith haben 5 Feuerwehrkameraden teilgenommen.



Bauvorhaben Feuerwehr-/Gemeinschaftshaus:

Nachdem die entsprechenden Vergabebeschlüsse im Gemeinderat gefasst wurden konnten wir im Frühjahr mit den Baumeisterarbeiten starten. Nach der Errichtung des Mauerwerkes folgten Zimmermannsarbeiten und Dacheindeckung. Fenster, Türen und Tore wurden eingebaut sowie Wasser-, Elektro- und Heizungsinstallationen nach Baufortschritt erledigt. Mit der Anbringung des Innenputzes und der Vollwärmeschutzfassade kann der Winter kommen und dankt die FF Moniholz allen Freiwilligen, Unterstützern, Helfern sowie dem Gemeinderat und **wünscht ein schönes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2020.**

